

# ニコニコすくすく スマイルキッズ

いっしょに  
参加しませんか



村の子育てサークル「スマイルキッズ」（代表 菅野ひとみさん）では、月に1回、小さなお子さんを持つお母さん達が集まって様々な活動を行っています。

11月21日には、ビルジハウスでペーパークラフトや育児の情報交換をしながら、子供たちとお

母さんたちと一緒に楽しいひとときを過ごしました。12月には忘年会を兼ねたクリスマス会を予定しているとのことで、代表の菅野さんは、ぜひ乳児を育児中のお母さんたちに参加して欲しいと話していました。

スマイルキッズでは会員募集中です！ 代表 菅野ひとみさん  
(☎42-1227)

こころの  
ぽけっと

「まかせる」から

「かかわる」村づくりへ

3年前から真剣に取り組んできた合併問題に、結論を出す時期がやってきました。その結論の出しが、飯館村は「住民投票」にしました。12月21日(日)には大勢の村民の投票をお願いします。

「村長が判断すれば！」 「責任逃れでは？」 「聞かれてもわからない」などの声があること

も知っています。合併問題は難しい問題ですが、村長として

「合併する」とか「合併はしません」ということはできたかも

りません。しかし、それでは

村民の皆さんとの認識が深まらないのではと考えたからです。多

くの公平な情報をできるだけお

知らせし、皆さんと真剣に考

えに議論をして、村や地域の

あり方を決めていくという風土を、この重大な合併問題だからこそ取り入れなければならないと思ったのです。このことが、今後どのようなことがあっても切り抜けていける力になるのではないかでしょうか。

わが村は、他の市町村に比べ環境が厳しく、周辺部でもあります。合併してもしなくても険しい道のりを歩まなければなりません。ですから、一人でも多くの村民の方が、自分の将来のことなのだと考え、どうすればもつと住みよくなるかということに思いをめぐらせてもらうことが大切です。

この合併問題は何らかの形で間もなく決まっていくでしょう。決まった方向と違う考え方を持つ方も、心を切り替え、決まった方に力を合わせていくという土壤もこの機会に作つていけば、さらに素晴らしい村になつていけると思いますが、いかがでしょうか。

平成15年11月28日

飯館村長 菅野 典雄